



# 断層

めざす子ども像  
たすけあう子  
かんがえる子  
げんきな子

令和8年1月30日  
鏡野町立大野小学校



## 春を待つ静けさの中で

三学期が始まり、早くも一ヶ月が過ぎようとしています。今年の始まりは寒暖の差が激しく、春を思わせるような日があったかと思えば、十年に一度とも言われる今季最長の寒波に見舞われるなど、めまぐるしい年明けとなりました。そうした中、通学時の見守りや付き添いなど、保護者や地域の皆様には多大なるご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。今後もしばらくは路面の凍結や積雪に注意しながら、安全に過ごしてまいりたいと思います。

さて、2月といえば節分です。「鬼は外、福は内」と唱えながら豆をまくこの行事には、邪気を払い、一年の無病息災を願うという意味があります。子どもたちには心の中にひそむ「弱さ」や「不安」といった“鬼”を追い出し、新しい自分に向かって一步踏み出す大切さを学んでほしいものです。こうした行事を通して、自分の心と向き合い、よりよい毎日を築こうとする力を育んでいってほしいと願っています。

今年の干支は「午(うま)」。午年は、力強く駆け抜ける馬のように、前向きな挑戦や飛躍を象徴する年とされています。子どもたち一人ひとりが、自分の目標に向かってしなやかに、そして力強く歩みを進めていく一年となることを願っています。保護者の皆様におかれましても、本年が健やかで実り多き年となりますようお祈り申し上げますとともに、引き続き本校教育へのご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

## 年長さんとの「おもちゃランド」

インフルエンザの流行により12月から延期していた2年生の「おもちゃランド」を、1月16日(金)に実施しました。24名の年長さんをお迎えし、子どもたちは張り切って楽しく活動に取り組みました。

秋に行った1年生との交流会の経験から、会の流れや見通しをもって臨むことができたため、子どもたちには安心感があったようです。そのお



かけもあり、前回以上に自信と余裕をもって活動する姿が見られました。自分たちの仕事や役割を果たそうと意欲的に取り組んだり、積極的に年長さんと関わったりする様子から、また一段と成長した姿を感じされました。

会の最後には、2年生と年長さんがそれぞれの発表会で歌った『にじ』と一緒に歌い、明るい歌声が教室いっぱいに響きました。2年生の手話を真似してくれる年長さんの姿もあり、

2年生の子どもたちからも素敵な笑顔があふれています。年長さんが「楽しかった」と言ってくれたことが、子どもたちにとって大きな喜びとなったようです。

4月には25名の新入生を迎えます。来月には入学説明会や新1年生体験入学、3月には5年生との交流会など、新年度に向けた準備が着々と進んでいます。



## 縄跳び集会



1年1組



1年2組



2年



4年



6年

1月20日(火)に、クラス対抗の縄跳び集会を開催しました。今年の体力テストの結果から、大野小学校の児童には瞬発力と持久力に課題があることが分かり、2学期後半から短縄跳びや長縄跳びに取り組んできました。児童たちは休み時間に縄跳びの練習をしたり、体育の時間に8の字跳びに挑戦したりしながら、この集会の日を迎えた。ルールは、3分間で大縄の8の字跳びを何回跳べるか、その合計回数を競うというものです。ただし、1年生には30回、2年生には20回、3年生には10回のハンディが与えられます。当日は、どの学年も練習の成果を発揮し、力いっぱい取り組む姿が見られました。中でも4年生は223回という素晴らしい記録を出し、見事優勝しました。また、1年2組も大健闘し176回で準優勝しました。



優勝した4年生



大健闘の1年2組

## 学力の定着に向けて

1月20日(火)に、3年生以上の学年で学力テストを実施しました。このテストは鏡野町独自の取り組みであり、目的は、各学年で身に付けるべき学力の達成状況を確認し、残された期間でつまずきの解消を図ることにあります。

結果が返ってきたら、課題を分析し、残りの学習時間を活用して課題克服に取り組む予定です。また、今後に向けて子どもたちの学習意欲がより高まるよう、指導や支援の工夫にもつなげていきたいと考えています。各ご家庭には、個人の結果をまとめた個票をお渡します。お子様と一緒に結果を確認しながら、学習内容の定着に向けて家庭学習に生かしていただけるよう、ご協力をお願いします。